



Newsletter April 2020

Verschiebung Generalversammlung 2020



Geschätzte Mitglieder vom Gewerbeverband Sense

Aufgrund der aktuellen Ereignissen im Zusammenhang mit dem Coronavirus (COVID-19) hat sich der Ausschuss entschieden, die geplante Generalversammlung von 20. Mai 2020 in den Herbst zu verschieben.

Eine schriftliche Mitteilung folgt in den kommenden Wochen auf dem Postweg.

Die Coronakrise trifft uns alle hart. Aufgrund der behördlichen Anordnungen und den vorübergehenden Betriebsschliessungen, fehlen vielen von uns plötzlich Einnahmen zur Sicherung der Liquidität.

Berührt von dieser schwierigen Situation, haben Mitglieder der Jungen Wirtschaftskammern JCI Sense-See und JCI Fribourg die Plattform «Gewerbehilfe Freiburg» lanciert. Darauf können wir als Gewerbetreibende uns registrieren und einer breiten Zielgruppe aus dem ganzen Kanton präsentieren. Konsumenten können über die Plattform Geschenkgutscheine von einem Unternehmen ihrer Wahl erwerben und diese einlösen, sobald wir wieder zur Normalität zurückkehren. Der Erlös der Gutscheine geht vollumfänglich an die anbietenden Geschäfte, womit wenigstens ein Minimum an fortlaufenden Einnahmen ermöglicht wird.

Der Gewerbeverband Sense unterstützt dieses Projekt, indem er einen Teil der Transaktionskosten (Kosten der Finanzdienstleister) übernimmt. So entstehen den Gewerbetreibenden sowie den Kunden keine Kosten. Ich bitte Sie den untenstehenden Bericht zu konsultieren.

Michael Zurkinden
Präsident

11.2



Ich lade Euch ein, das Projekt [Gewerbehilfe-Freiburg](#) zu unterstützen, sowie einen Eintrag für Euer Gewerbe/Betrieb auf der Plattform zu erstellen.

Bei Fragen dürft Ihr Euch direkt an den Projektleiter der JCI Sense-See wenden: Chris Baeriswyl, info@gewerbehilfe-freiburg.ch, +41 79 745 11 04.

Weitere Informationen finden Sie auf dem untenstehenden Link.

[Factsheet Gewerbehilfe Freiburg](#)

m

STADELMANN
TREUHAND
Steuer- und Unternehmensberatung, Treuhand



Seit 20 Jahren zu Ihren Diensten!
Depuis 20 ans à votre service!

Generalversammlung 2020

Die Generalversammlung 2020 wird aus aktuellem Grund auf den Spätsommer / Herbst verschoben.

Seisler Mäss 2021

Die nächste Seisler Mäss findet vom 1. – 5. September 2021 statt. Das Anmeldeportal wird voraussichtlich im Juni 2020 für die Aussteller eröffnet.

In eigener Sache

Newsletter oder E-Mails landen oft ungewollt im sogenannten Spam-Ordner. Sollte dieser Newsletter bei Ihnen im Spamfilter landen, oder wird als Junk-Email klassiert, müssen Sie den Absender in Outlook als sicheren Empfänger hinzufügen.

Alternativ hilft Ihnen der folgende Link weiter.

medienkompass.de/e-mail-landet-im-junk-ordner-outlook

Termine

Aus aktuellem Grund sind kurz bis mittelfristig keine Anlässe geplant. Wir informieren zum gegebenen Zeitpunkt.

[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)